

## Neuerscheinung: Knut Ebeling »quote/unquote«. Kleine Archäologie der Operatoren- Vorstellung

Operatoren sind in der Medientheorie Zeichen, die – wie Anführungszeichen und Passwörter, Codes und Codewörter oder Tasten – namenlos zwischen Geschriebenem und Gesprochenem existieren. Diesen Zeichen, die auf nichts hinweisen, aber alles steuern ist eine neue Veröffentlichung von Dr. Knut Ebeling, Professor für Medientheorie und Ästhetik an der Kunsthochschule Berlin Weißensee gewidmet. Um die Zeichen vor den Zeichen richtig deuten zu können, hat der Autor eine »Archäologie der Operatoren« angelegt, die dem Phänomen dieser unscheinbarsten aber machtvollsten aller Zeichen gewidmet ist.

Die Broschüre (Verlag der Buchhandlung Walther König, Format 11x19 cm, 52 Seiten, 7,80 Euro) wird heute um 19 Uhr vom Autor im Medienhaus der UdK Berlin, Grunewaldstraße 2-5, 10823 Berlin-Schöneberg in der Reihe »Forum zur Genealogie des MedienDenkens« vorgestellt.

Link: <http://genealogy-of-media-thinking.net/?lang=de>

New Publication: Knut Ebeling »quote/unquote«. Kleine Archäologie der Operatoren

In media theory, operators are signs that—like quotation marks or pass words, codes or code words or keys—that exist namelessly between the written and the spoken. Knut Ebeling, professor for media studies and aesthetics at Weißensee Academy of Art Berlin, has dedicated his new book to these signs, that point to nothing but control everything. In order to interpret the signs of the times correctly, the author has compiled an »archeology of operators« which is dedicated to the phenomenon of these inconspicuous but most powerful of all signs.

The publication (published by Verlag der Buchhandlung Walther König, format 11x19 cm, 52 pages, 7,80 Euro) will be presented by the author today at 7 pm at Medienhaus der UdK Berlin, Grunewaldstraße 2-5, 10823 Berlin-Schöneberg, as part of the series »Forum zur Genealogie des MedienDenkens.«

Link: <http://genealogy-of-media-thinking.net/?lang=de>

Impressum:

weißensee kunsthochschule berlin, Referat für Öffentlichkeitsarbeit,  
Birgit Fleischmann, Böhringstraße 20, 13086 Berlin, Tel.030-47705-222  
Fax:030-47705-291, E-Mail: [presse@kh-berlin.de](mailto:presse@kh-berlin.de)



Prof. Dr. Knut Ebeling  
Foto: Franziska Libuda